

Liebe Lollo.

Beiliegenden Brief habe ich - ach- einige Zeit nicht eingesteckt. Warum? Er geriet unters Fussvolk dh. unter die Stöße von Post auf meinem Schreibtisch, die ich in der letzten Zeit schlechthin nicht mehr bearbeiten konnte. Ich war völlig wie gelähmt von den anderen Haufen der Terminarbeiten. Und körperlich zu schwach weiterzu sehen. Verzeih bitte. Er kommt gleich jetzt als erster.

Ansonsten gehts gut, dh. erfreulich besser bei uns. Beiliegende Strassenbahn - ein Gruss von Andreas an dich.

Grüsse Karl bestens. Von ganzem Herzen. Dein

